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 唐津西高校に体育部 12 部、文化部 10 部があり、多様な部活動があります。全国大会等で活躍するヨット部・ボート部はじ

め活動も盛んで、加入率は 90％を超えています。 

 

【ヨット部】「ヨット部に入部すれば全国そして世界を目指せる！⛵ 」 

私たちは、学校外の施設である佐賀県ヨットハーバー（唐津警察署の奥）で毎日練習に 

励んでいます。東高・工業・西高の３校が一緒に活動をしています。部員のほとんどは高 

校から競技を始めました。それでも３年生になる頃には、全国大会に出場できる実力を身 

に付けることができます！そして、世界に羽ばたくことができます。（東京オリンピック 

代表 2 名は本校の卒業生です。）一番の特徴は、学校間等の隔てを越えて、日々お互いを 

刺激し合い、さまざまな面で成長を実感できる点です。少しでも興味のある人は、いつで 

も見学に来てください！！（部員 10 名（男子 8 名 女子 2 名）キャプテン上園田心太浪（大分県東山中出身）） 

【ボート部】「充実した高校生活が送れます！そして全国へ！🚣」 

                       ボート部は、２年生４名、１年生８名（部長；でにぎやかで明るく活動をし

ています。高校ボートでは、漕手１人のシングルスカル、漕手２人のダブルス

カル、漕手４人＋舵手１人のクォドルプルがあります。放課後に、松浦川で他

の高等学校と一緒に活動をしています。 

                      ボートは艇（てい）に乗り、オールをつかって艇を進めるスポーツです。風を

切って艇を進める感覚は陸上では感じることができない水上ならではの気持

ちよさがあります。また、高校から始める人が多いスポーツで、全国もちろん

世界に友人を作ることができます。貴重な高校生活を一緒に送りましょう！ 

                      部長；辛川美結（厳木中出身） 

【野球部】「「試合経験」を通して成長したい中学生を待ってます⚾ 」 

多感な青春を過ごしている高校生は、一生懸命努力して得た『 成功体験 』 

を通して『 自信 』がつき、『 人間力溢れる自身 』に成長していきます！ 

成功体験を最初から持っている人などいないのでどんどん積極的に挑戦で 

きる野球部を目指しています。100 の挑戦をして、99 は失敗するかもしれ 

ません。しかし、99 の失敗を『 Enjoy(エンジョイ) 』できるという心があ 

れば、人は大きく成長することができるのです。 

何事にも失敗を恐れずに積極的に『 Challenge (チャレンジ)』していくぞ！ 

という方針で活動を行っています。また、『 成功体験 』を得るために数多く 

の試合出場ができる環境が整っています。現在、２年生８名・１年生５名・マ 

ネージャー４名の計 17 名で活動してます！主将；東江凌矢（第一中出身）この夏（SSP 杯）は、ベスト８でした。 

【ソフトテニス部（男・女）】「今後の活躍に、注目してください。」🎾 

男子は、2 年生６名、1 年生７名、女子は、2 年生２名、1 年生８名の計１６名で活動しています。６０年以上の歴史と伝統

を誇る部活動です。ＯＢ・ＯＧの多くの方々も、今なお現役のプレーヤーとして、指導者として、また生徒の保護者として、何

らかの形でソフトテニスと関わっていらっしゃいます。ソフトテニスの醍醐味を十分に味わい、生涯スポーツとすることのでき

る部です。現在、唐津市内の９つの中学出身の部員が在籍しています。今年は、市中体連の個人戦で、ベスト４に入った選手が

多数入部し、戦力も整ってきました。部長；女子・川上愛奈（鬼塚中出身）、男子・八島光成（鏡中出身） 

【バスケットボール部（男・女）】「目標は男子「県ベスト４」女子「県ベスト８」」🏀 

男子 25 名、女子 9 名で練習中には男女ともに厳しい言葉を掛け合うなど切磋

琢磨しながら日々練習に励んでいますが、コートを離れれば学年関係なく仲が良く、

良い雰囲気で活動しています。チームの中では高校から始めた生徒も多く在籍して

おり、みんなと同じく練習に励み、試合で活躍しています。 

キャプテンから一言；男子（２年 嘉村恵吾（第五中）西高バスケ部に入部すれ

ば勝つ楽しさを知れますよ！） 

女子（２年 中江鈴美（第一中）学年関係なく仲が良く、切磋琢磨しながら日々

楽しく活動しています！） 



 

【弓道部】「部員全員高校から弓道を始めた初心者で、全国大会目指す！」 

男子９名、女子１３名で日々集中して稽古を行っています。 

目標は、「県大会で優勝、全国大会、九州大会出場」です。弓 

道という武道をすると、集中力がつきます。姿勢もよくなりま 

す。たくさんの友達もできます。初心者でも努力次第で結果を 

出すことができる競技です。新しいことにチャレンジしたい人 

はぜひ見学に来てください。ＳSP 杯個人優勝（4年連続で個 

人または、団体で優勝し、全国大会に出場しています。） 

部長；名古屋好太（男子・肥前中）松尾萌楓（女子・鬼塚中） 

【卓球部（男・女）】「攻撃的な卓球で、県ベスト８を目指す！！」 

卓球部は男子８名・女子５名の計１３名で日々の練習に励んでいます。新チームでは今まで以 

              上に挨拶や返事などのマナーを重視した活動となりました。技術面では基礎を重視し正確な玉を 

              打てることを意識するとともに、体育館が使えない水曜日はトレーニングの日とし体力づくりに 

              も頑張っています。先日行われた唐津地区の北部高等学校秋季卓球大会では団体戦で男女とも準 

              優勝することができました。今後は県ベスト８を目標に攻撃的な卓球で、県でも通用する選手・ 

チームを目指していきます。部長；三吉野世琉（男子・第一中）浜道美優（女子・第五中） 

【バドミントン部（男・女）】「初心者、経験者、誰でも大歓迎です。」 

バドミントン部は、男子 12 人、女子 13 人の計 25 人で日々の練習に取り組んでい 

ます。部員のほとんどが高校から始めた初心者ですが、各自の課題の克服、技術の向上 

を目指し、目標である県大会団体戦ベスト 4、学年別大会で全員が初戦突破を目指して 

日々頑張っています。バドミントンは、とても楽しいスポーツですが、想像以上にハー 

ドなスポーツです。なので、体力づくりのためのトレーニングメニューなども取り入れ 

ています。バドミントンに少しでも興味がある人、かっこいいスマッシュが打ちたい人、 

私たちと一緒に楽しくバドミントンをしてみませんか？ 

キャプテン；女子・池田桃花（玄海みらい学園）男子・嶋田竣介（七山中） 

【剣道部（男・女）】「正しい基本を身に付け自分の課題を克服できます。一緒に稽古をしませんか？」 

剣道部は１年生１名、２年生３名という少ない人数ですが、お互いに声を掛け合いながら日々 

の稽古に励んでいます。高校の剣道は、中学校と比べて練習が長く、厳しいというイメージを持 

つ人が多いと思いますが、一人ひとりの課題に合わせた練習を行うため、短時間で集中して稽古 

を行うことができます。また、基本を正しく美しく行うことを目標にしており、切り返しや基本 

打ちにじっくり時間をかけて取り組んでいます。部員が少ないですが、上位入賞することが目標 

です。（主将；吉岡辰磨（第五中出身）） 

【バレーボール部】「初心者の方も大歓迎です!! ぜひ入部お願いします。」 

２年生５人、１年生４人、計９人で活動しています。新型コロナウイルスの影響で部活動が 

できず、不安な時期もありましたが個性豊かな仲間たちと共にお互い刺激し合い、大会に向 

けて毎日楽しく頑張っています。チームの雰囲気も良く、上下関係も厳しくないため、入っ 

ても楽しく活動できると思います。（キャプテン ２年 岡本真和（七山中出身）） 

【サッカー部】「みなさん，一緒にサッカーしましょう⚽」 

部員 17 人（1 年生 8 人，2 年生 9 人），マネージャー3 人）の計 20 人で活動し 

ています。少ない人数ですが新人大会，総体，選手権でより良い成績を残すため，ボー 

ルを使った練習のみならず，フィジカルトレーニングに対しても高い意識をもって日々 

練習に打ち込んでおります。今年卒業した世代が総体でベスト 8 という好成績を収め 

ました。今はもう一つ上のベスト 4 を目標にしております。経験者はもちろん，未経 

験だけど興味があるというあなた。遅くはありません。高校からサッカーを始めた部員 

もいます。（部長；阿蘓琳太郎（鏡中出身）） 

【硬式テニス部】「チームで協力し戦う喜びや楽しさも味わうことの出来る最高のスポーツです🎾」 

２年生５名、１年生１名で活動しています。部員は少ないですが、みんな、団体や個 

人戦で１つでも多く勝てるようにと一生懸命練習に励んでいます。硬式テニス部のある 

中学校は少ないので、初心者が多い部活動です。硬式テニスは個人戦(シンルス、ダブル 

ス)と団体戦があります。硬式テニスに少しでも興味を持った方、硬式テニスを体験して 

みてください。（キャプテン；古舘歩夢（西唐津中出身）） 

 

その他、水泳・ボクシング・空手・陸上など個人の資格で県高校総体などの大会に出場しています。 


